



Síntesis de medios

08 de julio de 2023

Primeras Planas

Alfaro no se apunta; pide unión opositora
Usuarios reclaman 170 mdp al Banco del Bienestar
Se acentúa fractura en MC rumbo a 2024
Alfaro critica a MC por apostar al “aislamiento”
Fentanilo: México plantea a China crear grupo de “alto nivel”
Cisma en MC por estrategia de Dante; Samuel la apoya y Alfaro la critica
Arman frente mundial contra fentanilo
¡Indignación!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La SSC detiene a presunto acosador de integrantes del plantel femenino americanista

“Derivado de denuncias por acoso a varias mujeres de un equipo de fútbol, compañeros de la SSC detuvieron al presunto responsable en la alcaldía Coyoacán. En Ciudad de México no toleraremos casos que atenten contra la integridad física de mujeres y niñas”, publicó en sus redes sociales **Omar García Harfuch**, titular de la dependencia. [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [Basta](#) / [El Universal](#) / [Esto](#) / [Esto](#) / [Récord](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

Columna: La Trastienda: García Harfuch, Plan A y aval de EU

Después de conocer las encuestas de todas las empresas reconocidas en el país – así como los sondeos internos de Morena, de Mario Delgado, el Partido Acción Nacional, de Marko Cortés, y el Revolucionario Institucional de Alejandro Moreno- en Palacio Nacional alguien se atrevió a mencionar que el candidato ideal sería **Omar García Harfuch** para mantener el gobierno de la CDMX. Las encuestas avalan que el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX cuenta con el apoyo de la mayor parte de la población y que ningún contrincante de la oposición lo derrotaría. [Eje Central](#) Columna ¿Diario con La Mont? [Uno más Uno](#)

Policía evita linchamiento de “ladrón callejero”

La dependencia al mando del secretario **Omar García Harfuch**, precisó que los operadores del C2 Norte reportaron un robo a transeúnte en la esquina de las calles 305 y 310 de la colonia Nueva Atzacualco, alcaldía Gustavo A. Madero, y efectivos de la SSC rescataron, detuvieron y resguardaron la integridad física del detenido que amagó a una persona con un arma de fuego corta y la despojó de un teléfono celular y otras pertenencias. [Uno más Uno](#) / Sin mención [La Jornada](#) / [Basta](#)

Realizan operativo en asentamiento irregular

La alcaldía Tláhuac realizó un operativo de reposición de sellos de “Suspensión de Construcción” en un asentamiento irregular ubicado en el paraje Ciénega de Tlaltenco, en donde se pretendía edificar viviendas. una mujer fue detenida, señalada de comercializar lotes en el lugar. Participaron Guardia Nacional, Policía Auxiliar de la **SSC**, el Instituto de Verificación Administrativa (Invea) y el área de Verificación y Reglamentos de la alcaldía Tláhuac. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Cayó en la doctores por efectuar disparos al aire

Un hombre en posesión de un arma de fuego, con la que probablemente efectuó disparos en calles de la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por elementos de la **SSC**. Los hechos sucedieron cuando los operadores del C2 reportaron una emergencia por detonaciones, en las calles de República de Bolivia y República de Venezuela. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

08 de julio de 2023

Buscan sancionar la tala de árboles hasta con 20 años de prisión

El subsecretario de Operación Policial de la **SSC**, **Israel Benítez López**, destacó que se tienen ubicadas a cinco bandas delictivas como resultado del trabajo de inteligencia que se realiza, lo que incluye seguimientos a vehículos que utilizan, las rutas que tienen y aserraderos a los que van y que se han efectuado, en lo que va del año, 22 recorridos masivos, 51 operativos y se han desmantelado 14 aserraderos. La FGJ logró vincular a proceso a 17 presuntos talamontes, aunque sólo tres se encuentran en prisión preventiva, informó la dependencia. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#)

Auto impacta a motociclista

Un motociclista murió luego de ser impactado por un automóvil en la alcaldía Xochimilco. Los primeros reportes indican que su acompañante fue trasladada a un hospital. El conductor del vehículo fue detenido. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Indagan extorsiones en Central de Abasto

La Fiscalía capitalina ha abierto, en lo que va de este año, 15 carpetas de investigación por el delito de extorsión y su modalidad de tentativa en la Central de Abasto. El coordinador de seguridad de la CEDA informó que se han realizado mesas de trabajo para el combate a este delito con los comerciantes, por lo que hay una atención interinstitucional, que se suman a las de manejo de crisis que imparte la **SSC** y el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia. [El Universal](#)

ÁO lleva 445 operativos Pasajero Seguro

La alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, informó que de diciembre de 2022 a la fecha se han realizado 445 operativos Pasajero Seguro y reconoció la colaboración institucional que se tiene con la **SSC**, a cargo de la Policía Preventiva; y la Guardia Nacional. [El Universal](#) / [La Prensa](#)

Cae por enterrar a su mamá en el patio

Elementos de la **SSC** detuvieron a un hombre que enterró en el patio trasero de su casa el cuerpo de su mamá, quien supuestamente falleció luego de desvanecerse. Los hechos ocurrieron en la colonia Triunfo de la República, alcaldía Gustavo A. Madero. [El Universal](#) / [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Policiaco

Vuelca una camioneta en la colonia Chapultepec

Una camioneta que aparentemente circulaba a exceso de velocidad, terminó volcada en el perímetro de la colonia Chapultepec, segunda sección, perteneciente a la alcaldía Miguel Hidalgo. **Elementos de la SSC** se presentaron al lugar y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Integrantes de la Subsecretaría de Control de tránsito abanderaron el vehículo. [La Prensa](#)

Familia termina debajo de automotor

Un padre de familia, su pequeña hija y su esposa embarazada, quienes viajaban en una motoneta, terminaron debajo de una camioneta al ser atropellados. Al parecer el hombre no respetó la luz roja del semáforo al intentar cruzar el Eje 1 Norte, en la colonia Azteca, de la alcaldía Venustiano Carranza. Paramédicos valoraron a la mujer y la trasladaron de urgencia al Hospital de La Villa, mientras que la niña fue llevada al Hospital de Balbuena, donde fue reportada fuera de peligro. [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de julio de 2023

Tráiler colisiona contra un árbol

Un tráiler que al parecer transportaba refacciones automotrices terminó con la caja partida por la mitad, luego de que el conductor chocara contra un árbol al circular sobre carriles laterales de Viaducto Río de la Piedad y a la altura del cruce con el Eje 3 Oriente Francisco del Paso y Troncoso, en el perímetro de la colonia Jardín Balbuena, perteneciente a la alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** se presentaron en el lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia para la valoración médica del involucrado. [La Prensa](#)

Justicia

Tratan caso Natalia como un feminicidio

La FGJ investiga bajo los protocolos de feminicidio el asesinato de Natalia González, quien fue apuñalada en un hotel de la alcaldía Benito Juárez. Policías de Investigación, ministerios públicos, peritos y personal multidisciplinario de la Unidad Especializada en Investigación de Transfeminicidio de la Fiscalía Especializada en Investigación del Delito de Feminicidio activaron los protocolos correspondientes, tanto para la atención de las víctimas indirectas como para procurar justicia y evitar la impunidad. [Reforma](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

ÁO no baja la guardia contra delincuencia

